Pomperlbuam leben die Inklusion



Bad Griesbach. Voller Vorfreude und großer Aufregung starteten diese vier rüstigen Män-

ner nach München in die Allianz Arena, um Verein ihren durch Daumendrücken und lautstarkes Anfeuern

chen hingebungsvoll verbunden. Ausgestattet mit diversen Fanartikeln war und ist es für die Bewohner des Caritas-Wohnheims St. Ulrich ein großer Herzenswunsch, ihre Mannschaft live in der Arena unterstützen zu können. Der Fanclub Pomperlbuam hat diesen Wunsch nun wieder einmal ermöglicht. Unkomplizierte Organisation, liebevolle Behandlung und Bewirtung und immer ein Lächeln und ein offenes Ohr für jeden Beteiligten zeichnen diesen Verein aus, heißt es von Seiten des Caritas-Wohnheims. Die Bewohner fühlten sich von Anfang an in der Gemeinschaft aufgenommen und herzlich willkommen. Nicht nur, dass die Karten und die Fahrt für die Bewohner komplett übernommen wurden: Die vier Männer durften sich auch über Fankappen des Vereins freuen. Über dieses Engagement des FC Bayern-Fanclubs freut sich die Caritas Pocking sehr. "Ohne Menschen wie Euch, wären Ausflüge wie diese nicht möglich", heißt es dort. "Ihr schenkt uns Lebensfreude, wichtige und prägende Erinnerungen. Das ist gelebte Inklusion." - red/Foto: red